



Neuaufage des Norderney Triathlons am 05. September 2026

sebamed neuer Titelsponsor – Anmeldestart 31.12.2025

Schwimmen, Radfahren, Laufen: Triathlon und Norderney waren in den Jahren von 2010 und 2019 ein unzertrennliches Duo. Auf der Insel fanden sich über 10 Jahre optimale Bedingungen, die Sportlerinnen und Sportlern aus ganz Deutschland einen einmaligen Triathlon garantierten.

Schwimmen in der Nordsee, Radfahren entlang der kilometerlangen Strandpromenade bis hin zum Norderneyer Leuchtturm und eine malerische Laufstrecke über die ostfriesische Insel, das hat den ISLANDMAN auf Norderney ausgemacht und viele Teilnehmer:innen und Sponsoren angezogen.

Doch dann kam die Coronapandemie und die Veranstaltung konnte nicht mehr ausgetragen werden. Nach der Pandemie war es nicht möglich einen Sponsor zu finden, welcher das Titelpatronat belegen konnte und so eine Fortführung des Insel-Triathlons ermöglichen würde.

Nun ist es den Veranstaltern nach sechsjähriger Pause gelungen, mit der Sebapharma GmbH einen neuen Titelsponsor zu gewinnen. Durch die Übernahme des wichtigen Titelpatronat ist es möglich im kommenden Jahr den ISLANDMAN - Norderney aufleben zu lassen.

Mit dem Engagement der Sebapharma GmbH, welches mindestens für die nächsten drei Jahre läuft, wird auf der Insel eine neue Triathlon-Ära eingeläutet. Die Veranstaltung firmiert zukünftig unter dem Namen „**sebamed ISLANDMAN-Norderney**“. Die Sebapharma GmbH ist mit der Marke „sebamed“ schon seit vielen Jahren im Triathlonsport aktiv. So ist die Marke bei der Challenge Roth oder beim World Triathlon Hamburg präsent und unterstützt ebenso die Deutsche Triathlon Union (DTU). „*Mit der Belegung des Titelsponsors beim sebamed ISLANDMAN-Norderney weiten wir unser Engagement im Triathlonsport weiter aus. Unsere Pflege- und Reinigungsprodukte mit dem pH-Wert 5,5 passen perfekt zum Sport, bei dem die Haut der Athletinnen und Athleten stark belastet wird. Wir freuen uns, mit unseren medizinischen Produkten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu begleiten*“, so Toni Neier verantwortlich für das Sportmarketing bei der Sebapharma GmbH.

Genauso wichtig wie ein starker Sponsor ist auch die lokale Unterstützung der Insel Norderney. Hier ist die Staatsbad Norderney GmbH ein wichtiger Partner, der mit seiner Unterstützung auf verschiedenen Ebenen die Veranstaltung erst ermöglicht.

„Der ISLANDMAN Triathlon findet seinen Weg zurück nach Norderney – und wir heißen ihn mit großer Freude willkommen. Unsere Insel bietet mit der Nordsee, den weiten Horizonten und ihrer natürlichen Energie eine eindrucksvolle Natur-Bühne für sportliche Höchstleistungen. Als Gastgeber freuen wir uns darauf, gemeinsam mit Sportlerinnen, Sportlern und Gästen die Faszination dieses Triathlons wieder aufleben zu lassen,“ freut sich der Geschäftsführer der Staatsbad Norderney GmbH, Wilhelm Loth.

Am **05. September 2026** ist es endlich soweit und Norderney steht wieder ganz im Zeichen des Triathlonsports. Zum elften Mal werden beim „**sebamed ISLANDMAN – Norderney**“ Profi-, Hobby- und auch Einsteigertriathlet:innen in die Nordsee springen, auf das Rad steigen sowie die Laufschuhe schnüren.

Mit vor Ort wird auch der ehemalige Profitriathlet und langjährige Schirmherr der Veranstaltung, Andreas Niedrig, sein. „*Wenn man nach dem Rennen auf die Nordsee blickt, weiß jede und jeder, dass es sich gelohnt hat, an diesem einmaligen Triathlon teilgenommen zu haben. Selten hat man so perfekte und interessante Bedingungen wie auf Norderney. Als Schirmherr werde ich natürlich dieses tolle Event auch zukünftig weiter unterstützen*“, so Andreas Niedrig.

Nachdem klar war, dass mit dem neuen Titelsponsor sebamed der Insel-Triathlon wieder umgesetzt werden kann, starteten bereits die Veranstaltungsvorbereitungen. So ist es bereits gelungen, die Moderatoren Dirk Froberg (ARD) und Hartwig Thoene (sport1) zuverpflichten, die Rückkehr der Veranstaltung als Duo zu moderieren. Die beiden sind wahre Triathlonexperten. So ist Froberg seit langen die Triathlonstimme der ARD und berichtet u.a. über die Sportart von den Olympischen Spielen und der Ironman-Weltmeisterschaft aus Hawaii. Ebenso moderiert Froberg z.B. auch mehrere Triathlonveranstaltungen, darunter z.B. den Köln-Triathlon. Hartwig Thoene ist eine der Stimmen des berühmten Challenge Roth Triathlon und des World Triathlon Hamburg. Mehr Triathlonkompetenz geht also nicht und die Teilnehmer:innen können sich schon jetzt auf die beiden und ihre Unterstützung am Start, in der Wechselzone und auf der Zielgeraden freuen.

Die letzten Ausgaben waren immer so gut wie ausgebucht und auch für das kommenden Jahr sind die Veranstalter guter Dinge, dass die Wiederauflage auf eine große Nachfrage bei den Triathlet:innen stoßen wird. Auf der Insel trifft man auf sehr gute Voraussetzungen für einen fairen und sportlich anspruchsvollen Triathlonwettkampf. Das Schwimmen findet in der Nordsee am Norderneyer Nordstrand statt und wird wie früher für einen spektakulären Auftakt des Triathlons sorgen. Nach einem schnellen Spurt durch den feinen Sand hinauf zur Wechselzone, beginnt die zweite Disziplin, das Radfahren. Die Strandpromenade sowie die asphaltierten Straßen und Wege hinaus zum Norderneyer Leuchtturm sind als Fahrradrennstrecke geradezu prädestiniert und verlangen trotz der geringen Anzahl an Höhenmetern je nach Windbedingungen von den Athlet:innen volle Konzentration und körperlichen Einsatz ab. Ein weiterer Höhepunkt der Veranstaltung sind die

unterschiedlichen Strecken mit vielen Zuschauern entlang des Laufkurses, im Zentrum der Insel und beim Zieleinlauf an der Nordstrandpromenade. Die Inselbewohner:innen, Tourist:innen, mitgereisten Familien und Freunde geben vor allem auf den letzten Kilometern den Athlet:innen die nötige Unterstützung, damit sie die Ziellinie mit einem breiten Grinsen überqueren können. Start, Ziel, Wechselzone sowie der zentrale Veranstaltungsort sind wieder der Norderneyer Nordstrand (Am Januskopf).

Bei den angebotenen Distanzen bleibt alles wie immer. Der Triathlonevent bietet nicht nur für Profis, sondern ebenso für Einsteiger:innen die Möglichkeit der Teilnahme. Zusätzlich zu den kurzen Distanzen, wie die Sprint-, Staffel-, Jugend-, Schnupper- und Schülerstrecke, wird auch die Olympische Distanz angeboten (limitiert auf 120 Startplätze). Ebenso kann man als Mixed-Team bestehend aus drei Sportler:innen an den Start gehen.

	Schwimmen	Radfahren	Laufen
Olympisch	1,5 km	40km	10km
Sprint	500m	20km	5km
Jugend / Schnupper	100m	5km	2km
Schüler	50m	2km	500m
Staffel	100 oder 500m	5 oder 20km	2 oder 5km

Die Anmeldung öffnet noch in diesem Jahr am 31. Dezember. Noch vor dem Jahreswechsel kann man sich also seine Teilnahme auf Norderney sichern. Der Veranstalter bietet dazu jetzt schon Weihnachtspakete an, die ab sofort per E-Mail vorbestellbar sind. Weitere Informationen dazu gibt es auf der Veranstaltungsseite: www.islandman-norderney.com.

Für viele Triathleten und Triathletinnen geht mit der Neuaufage des Norderney Triathlons ein langjähriger Wunsch kurz vor Weihnachten in Erfüllung. „*Das Interesse an der Veranstaltung ging bei den Athleten und Athletinnen nie verloren. Wir haben jedes Jahr im Dezember eine Vielzahl von E-Mails und Anrufen bekommen, ob es endlich wieder losgeht und die Anmeldung traditionsgemäß am 31.12. starten würde*“, weiß Sven Frese vom Veranstalter König Event Marketing. In diesem Jahr wird die Antwort auf die vielen Fragen endlich wieder mit einem „Ja“ beantwortet werden können. **Weitere Informationen und Anmeldung unter: www.islandman-norderney.de**

Pressekontakt

Sven Frese
E-Mail: frese@koenig-events.de
Telefon: 0221.4998868

Tabea Strohm
E-Mail: strohm@koenig-event-marketing.de
Telefon: 0221.49988695

König Event Marketing
Oskar-Jäger-Str. 173
50825 Köln

NORDERNEY
meine Insel


Sebamed®
WISSENSCHAFT FÜR GESEHNE HAUT
SEIT 1967